

Aufgrund des Hinweises des Stv. Lenz, dass er mehrfach darüber informiert worden sei, dass nicht die Qualität aber die Quantität des Schulessens bemängelt werde, teilt StVRin Adffs mit, dass zunächst ein abwechslungsreiches Essen mit viel Gemüse angeboten worden sei. Allerdings haben die Kinder gerade das Gemüse nicht gegessen. Daher habe der Caterer seine Essensauswahl an die Wünsche der Kinder angepasst. Aufgrund des Hinweises werde sie aber nochmals mit dem Caterer ein Gespräch führen.

Beschluss:

Der Rat der Stadt Bergneustadt beschließt den als Anlage beigefügten 8. Nachtrag zur Satzung über die Erhebung von Elternbeiträgen für den Besuch einer Offenen Ganztagschule im Primarbereich in der Stadt Bergneustadt sowie für die Erhebung des Essensgeldes für das Mittagessen vom 06. 08. 2007.